

きざはし



校訓 心美しき二中生たれ 心強き二中生たれ

ひたちなか市立勝田第二中学校

学校だより 第4号

令和6年7月1日(月)

市総体 応援ありがとうございました！

6月20日(木)、21日(金)に、ひたちなか市総合体育大会が行われました。2日間の熱戦を終え、多くの生徒が充実した表情で帰校してきました。勝ち負けに関わらず、これまでの成果、実力を発揮できたことがうかがえ、安心しました。とはいえ、やはり悔しい思いもしたことでしょう。「悔しさをバネに」とよく言いますが、その経験を礎として今後さらに成長・躍進することを願っています。中央地区大会に出場を決めたみなさん、おめでとうございます。さらに上のステージを目指しがんばってください。保護者の皆様、送迎や弁当の準備を含め応援ありがとうございました。



第1回学校運営協議会

6月25日(火)に、コミュニティ・スクールの活動の一環として、第1回学校運営協議会を行いました。授業参観をとおして、生徒や学校の様子について雑談をしながら、学校における現状について、地域代表の委員のみなさんと共通理解を図りました。また、登下校時の生徒の安全確保に向けて、学校・保護者・地域が協力していくことや、地域の行事や住民との関わりをとおして、生徒が主体的に地域活動に参画することを目指すことについて協議しました。年間を通して、学校と地域が一体となって生徒への支援の在り方について協議して参ります。ご協力よろしくお願いいたします。

第1回学校保健安全委員会

6月27日(木)に、PTA執行部と学校医を招き、第1回学校保健安全委員会を行いました。新しくなった給食室について、栄養教諭より動画やクイズを取り入れたプレゼンテーションをしました。安全でおいしい給食を提供するために、調理員さんたちが毎日作業していることが分かりました。学校歯科医からは、口の中の健康を守るためには唾液が重要であること、学校薬剤師からはシーシャ(水たばこ)やオーバードーズ等が中学生の健康に大きな影響を与えることへのご助言をいただきました。生徒の安全と健康を守るため、指導に生かしていきたいと思えます。

PTAと生徒会の懇談

6月27日(木)に、PTA執行部と生徒会役員による懇談会を行いました。PTA側が進行を務め、「市毛コミセンまつり」や「K2発表会」を一緒に盛り上げていくこと、学校生活で困っていることについて話し合いました。生徒が活躍できる場を設けることで、主体性や社会性等を育てていきたいと思えます。



ひたちなか市総合体育大会 結果

☆中央地区大会進出

卓球男子	団体	6位
	個人	シングルス：☆3位 ダブルス：☆7位
卓球女子	団体	☆準優勝
	個人	シングルス：☆3位 2名 ☆7位 ☆14位 ダブルス：☆優勝 ☆6位
テニス男子	団体	☆3位
	個人	☆優勝 ☆準優勝
テニス女子	団体	☆準優勝
	個人	☆3位 ☆5位
柔道男子	団体	☆2位
	個人	☆優勝 ☆2位 2名 ☆3位 6名 ※階級略
柔道女子	団体	☆3位
	個人	☆優勝 2名 ☆2位 ☆3位 2名 ※階級略
剣道男子	団体	☆5位
剣道女子	団体	☆3位
	個人	☆3位
野球		☆3位
ソフトボール		☆5位
バレーボール男子		☆3位
バレーボール女子		4位
バスケットボール男子		7位
バスケットボール女子		☆準優勝
サッカー		5位

中央地区総合体育大会 結果

☆県大会進出

体操	☆
陸上競技男子	4×100mR：☆4位 1500m：☆5位 400m：☆（県標準記録クリア者） 100m：☆4位 ☆2名（県標準記録クリア者）
陸上競技女子	1500m：☆3位 ☆5位 12位 800m：☆4位 100m：☆8位